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第 932 次例會紀要     105.4.1 

@獻給世界的禮物慈善歌唱比賽決賽訂於 4 月 10 日(日)下午 5 時假新北市政府 6 樓大禮

堂舉行，Dreamer 社長為鼓勵社友及夫人一同前去為我們的選手 Tim 秘書夫人及 Terry

社友加油，特別指示當日租遊覽車大家一同前往，因為當天下午 5 時進場，用餐不方

便，所以社長為大家準備了西點餐盒。 

@Mentor 社友最近因父親過世，發願要吃素 100 天，所以例會時他都自已準備素食便當。 

@Dreamer 社長在致詞中表示：第十八屆已接近尾聲，有愈來愈輕鬆的感覺，雖然後面

還是有很多的活動要辦，但他知道社友們都會全力相挺，所以很有信心。 

@秘書 TimPP 在秘書報告中表示： 

一、基隆南區扶輪社訂於 4 月 2 日(六) 下午 5 時 30 分假長榮桂冠酒店三樓彭園會館舉

行授證 53 週年慶典，屆時敬請助理總監 A.G CDC、地區辦公室副主任 LTPP、

Dreamer 社長、Vision 社長當選人、秘書 Tim PP 準時出席。 

二、基隆東南扶輪社訂於 4 月 9 日(六)下午 5 時 30 分假水園婚宴會館舉行授證 33 週年

慶典並與本社聯合例會，屆時敬請本社社友及夫人準時出席。 

三、獻給世界的禮物慈善歌唱比賽決賽訂於 4 月 10 日(日)下午 5 時進場聯誼，6 點準時
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基 隆 中 區 扶 輪 社 

第 932 次例會報告 

時間：105 年 4 月 1 日 PM19：00 

地點：本社社館 

一出席報告   

  出    席： 20 

  補 出 席：  4 

  請    假：  9 

  出    國：  1 

  (國外工作 免計出席率) 

  合    計： 33 

  出 席 率：72.72% 

二.蒞社友社及來賓 

三.紅箱報告                       

CASH           元 

I O U      86600 元 

合 計     86600 元  

開始，地點為新北市政府 6 樓大禮堂(板橋區中山路一段 161 號 6 樓),屆時敬請本社

社友及夫人到場為我們的選手 Tim 秘書夫人及 Terry 社友加油。 

＠糾察活動時，Stainless 社友表示自已的兒子邱得安因大家的幫忙，才能順利擔任

 RYE 的派遣學生，近日派遣國家已公布，得安將派遣至墨西哥，他以紅箱感謝

Dreamer 社長及社友們的支持。Terry 社友也以紅箱感謝 Dreamer 社長及社友們的幫

忙，他兒子呂達泓也即將派遣至泰國。 

@Mentor 社友在糾察活動時喊紅箱 50,000 元，他表示 50,000 元的紅箱是指定用途希望

用在社會服務上，為自已的父親祈福。 

@Mentor 社友在自由談中表示，基隆是一個很好的城市，有山有水有濃厚的人情味，他

表示自已在台北的鄰居，有些住了十幾年，彼此都不認識，但在基隆就不一樣，他在

基隆每天都去爬紅淡山，很容易就認識很多的山友，紅淡山非常的美，有櫻花，鍾萼

木原生種，有時還會看到藍鸛，這是一種感動，有時坐在紅淡山享受著基隆的美，真

的覺得是一種幸福。 

@Mentor 社友表示自已在紅淡山已經掃壞了二支掃把，但却愈掃愈高興，可惜基隆人不

夠愛惜基隆，基隆的政治人物欠基隆一個公道，例如基隆的田寮河那麼美，但它却只

有一個垃圾筒，為什麼不把田寮河好好整治，政府做不到，可以開放給民間認養，大

家都說基隆愛下雨，事實上，如果基隆下 100 天的雨，台北也下大約下了 80 天的雨。 

@Mentor 社友表示在黃昏時從潮境公園遠眺九份，看到一盏盏燈火慢慢亮了起來，真的

情調很好，住在基隆是很大的幸福，未來他也將在基隆享受後半輩子的人生。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地區年會訊: 

4 月 23、24 日(六、日)二天假新莊頤品

大飯店舉行地區年會 

應出席人員:AGCDC 伉儷、地區辦公室

副主任 LTPP 伉儷、Dreamer 社長伉儷、

Vision 社長當選人、秘書 TimPP、五大

主持理事 NetPP、Philip PP、JonPP、

LeoPP、副社長 House，以及報名參加地

區年會者 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 933 次例會紀要     105.4.9 

＠母社基隆東南扶輪社每年的授證典禮皆會邀請本社共同聯合例會，今年也不

例外，東南社 Haku 社長及秘書 Light 早在 3 月 11 日就來本社邀請本社共同聯

合例會，此次的邀請對象還包括夫人，本社也熱情回應，今天參加的社友及

夫人共計 30 人。 

@基隆東南社假水園婚宴會館舉辦授證 33 週年慶典活動，授證慶典非常熱鬧，

東南社的社友夫人也有參與演出。 

獻給世界的禮物慈善歌唱比賽決賽  105.4.10 

@3490 地區獻給世界的禮物慈善歌唱比賽決賽於新北市政府 6 樓大禮堂舉

行，Dreamer 社長為鼓勵我們的選手 Tim 夫人及 Terry 社友，特地租遊覽

車及準備餐點，邀請本社的社友及夫人，為我們最棒的 Tim 秘書夫人及

Terry 社友加油。 

@Tim 秘書夫人及 Terry 社友他們下午 2 時就到現場，Vision 社長當選人夫人、

Jacky 社友夫人以及 Terry 社友夫人也都陪同提早抵達，Vision 社長當選人

夫人、Jacky 夫人還幫我們先佔好位子。 

@這一次的決賽都是菁英中的菁英，每位選手都是分區的前三名，這是一場

競爭激烈的比賽，我們中區社的加油團，聲勢浩大，希望能給 Tim 秘書夫

人及 Terry 社友最大的鼓勵。 

@Tim 秘書夫人演唱順序為 8 號，Terry 社友為 17 號 

@Tim 秘書夫人準決賽唱的是郊道，這首高難度的歌曲，Tim 秘書夫人唱來盪

氣廻腸，游刄有餘，一開口，社友及夫人們就表示 Tim 秘書夫人一定能進

入決賽，果不期然，一舉就進入決賽，而 Terry 社友的意難忘，唱得味道

十足，有演唱會的水準，也輕輕鬆就進入決賽。 

@決賽充滿了緊張氣氛，Tim 秘書夫人所演唱的一樣月光，爆發力十足，唱

得讓 Polish 總監忍不住的為他鼓掌，大家情緒緊蹦到極點，我們期盼好久

Terry 社友是最後第二個上台的選手，他的三瞑三夜唱得自然，中間有一小

段，因走位的關係，伴奏的音樂聽不到，Terry 社友還是神情自若的把它唱 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

得創意十足，毫無違和感，令人非常佩服。 

@最後名次揭曉，Tim 秘書夫人得到第二名，Terry 進入 7~10 名，但為他們不平的

聲音此起彼落，比賽落幕了，但這一夜却永留我們的心裡。 



第 934 次例會紀要         104.4.15 

@今天是國際扶輪 3490 地區基隆分區第三次聯合例會，此次聯合例會由本社與西北社

主辦，Dreamer 社長邀請本社 Cooper 社友擔任此次聯合例會的主講人，這是中區扶

輪社產生的第一位聯合例會主講人，我們都與有榮焉。 

@本次例會是假長榮桂冠酒店 3 樓彭園會館舉行，晚上 5 時 30 分註冊聯誼，6 時正式

開會，預計 7 時 30 分餐敍。 

@今天參與聯合例會約 200 人，開會的椅子若用川字的排列，可多擺放會議桌，但座位

差了 14 張，若用劇院型的排列，少了桌子，出入不方便，動線也不是很好，幾經考

量決定採用川字的排列(因為各社社友有時開會時並不會準時報到，甚至餐敍時間才

會前來，所以雖差 14 個位置，經精算後，應足夠容納開會人數)。 

@Polish 總監率團隊蒞臨本次的聯合例會，讓身為主辦社的我們驚喜不已(過去少有聯合

例會總監率團隊蒞臨) 

@蔡適應立委於會前就將簡報的資料傳來中區社，但他表示，他可能會再修改，若有修

改，他會提前來到聯合例會現場，果然，對聯合例會相當重視的蔡適應立委，將今天

簡報的資料修改過，並提早拿到現場，請本社 Andy 社友處理。 

@晚上6時由本社社長Insurer鳴鐘開會，西北社的Smart社友、Car社友擔任司儀，本社

CustomPP及TimPP帶領大家唱「扶輪頌」「歡迎區總監」「扶輪社友我們歡迎您」，接著

由Car社友為大家介紹今天的與會來賓Polish總監、Kenma地區秘書、助理總監AG 

CDC、地區副秘書DVS Shin-Shin、地區辦公室副主任LT PP、總監當選人Concrete、

主講人蔡適應立法委員、P.D.G.Kamaboko、P.D.G.King、公共關係長Gift、地區辦公室

主任鄭演郁Horace、基隆市政府代表蔡光耀先生及六社社長暨全體社友、夫人、RYE

交換學生許淇芳Jakio。 

@主講人蔡適應立委表示他就讀東海大學時一次偶然的機會同學邀他參加學生運動，開

始了他的政治生涯，退伍後，他擔任王拓立法的國會助理，當時他也没有想過要出來

參選，別人問他國會助理以後的前途規劃是什麼，他的回答是國會助理主任。當時國

會助理的工作是法案研擬、議題攻防、政治策略、選民服務以及選民紅白帖的服務。 

@蔡適應立委經王拓前立委的鼓勵，出來參選基隆市議員，當時安樂區是艱困選區， 沒

錢、沒資源，最後他以市議會最年經之姿當選，2009 年台灣縣市議員暨縣市長選舉



在安樂區獲最高票連任，去年民進黨中執會徵召他參選第九屆立委。今年的 2 月 1 日

正式就任第九屆立法委員。 

@ 2014 年爆發 318 學運後，行政院與中央聯合辦公大樓旁即常設拒馬、蛇籠。蔡適應

立委於三月初施政總質詢時，曾詢問行政院院長張善政及內政部長陳威仁，是否可撤

除拒馬，結果 3 月 26 日行政院去除中央聯合辦公大樓及立法院本部拒馬。 

@基隆市軍港遷移已經討論了 20 年，遷移東五碼頭軍方意願低，經蔡適應立委與行政

院長張善為溝通下，已露出一線曙光。 

@基隆人引頸期盼的捷運，目前交通部仍是不同意，現階段以快捷公車取代捷運，未來

將會有更多的快捷公車直通台北市。 

@基隆市的山坡地很多，有 95% 的土地坡度都超過 5%，「當住戶住的高度比較高，水

管就需要加壓運輸，這時候就容易造成水管爆裂，基隆的水管大概幾個月或一兩年就

會破管。」， 問題發生後，基隆市政府就必須挖路，讓屬於中央的自來水公司去修水

管，蔡適應立委表示很無奈，「一天到晚挖路，市政府就被罵，但水管破掉不是基隆

市長的責任。」因為，這些水管是歸自來水公司管的。 

@立委蔡適應表示自已是政治志業者，他認為立委需關心公共事務、社會關懷、 有主

張，不人云亦云、養成專業、札根基層。 

@立委蔡適應精湛演講結束後，各社社長致贈小社旗，AGCDC 代表基隆分區致贈車馬

費，立委蔡適應表示自已是中區扶輪社社友，能在聯合例會上演講感到非常榮幸，扶

輪社是優良的公益團體，他將車馬費回贈基隆分區，盼扶輪社能擴大社會服務。 

@Drermer 社長簡單扼要致謝詞後鳴鐘閉會，會後餐敍，晚會由西北社 LukyPP 及 Smart

社友主持，各社輪流上台表演，氣氛非常的熱鬧。 

 

 




